

Youth: un nuevo proyecto para jóvenes

El lunes 15 de enero, aniversario del inicio de las actividades de la academia DYA, se abrirán también las puertas de varias de las oficinas de información del Opus Dei para presentar un nuevo proyecto de contenidos para jóvenes: Youth.

14/01/2024

A las 20:00 (hora de Roma) del 15 de enero, se realizará un evento de

lanzamiento a través de un directo en YouTube, en el que también participarán algunos de los jóvenes implicados en el proyecto. Se explicará la historia y el propósito del proyecto, y se presentarán diversos contenidos, junto con algunos testimonios personales.

Así fue la presentación de Youth (1 hora)

La difusión de contenidos se hará inicialmente en las redes sociales - Instagram, Spotify y YouTube. Más adelante se alojarán también en este website, a través de un formato visual personalizado para los jóvenes.

El evento se dirige a jóvenes, será bilingüe (español e inglés) y durará cerca de una hora.

El evento tendrá lugar en el día del aniversario del inicio de las actividades en la Academia DYA, en 1934.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/youth-un-nuevo-proyecto-para-jovenes/> (29/01/2026)